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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que por su intermedio, el Poder Ejecutivo de 

la Nación a través de quien corresponda, se sirva informar a la brevedad y por 

escrito las siguientes cuestiones referidas al "Plan Federal de Viviendas II"; a 

saber: 

1. Motivos por los cuales las obras se encuentran paralizadas en gran parte 

del sudoeste bonaerense. 

Cual es el presupuesto asignado a la construcción de viviendas del 

corriente año. 

Cuantas son las unidades previstas a construir y en los distintos distritos 

de la región mencionada. 

Fecha estimativa de reinicio de obras. 

En que situación se encuentran las familias que deberían tener su hogar 

en este momento 

Cuales son las deudas actuales con las empresas contratadas para 

llevar adelante las obras. 

Todo otro dato de interés. 
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FUNDAMENTOS 

El presente Proyecto tiene como fin informarse sobre el gran problema 

ocasionado en la Provincia de Buenos Aires por la paralización de las obras del 

Plan Federal de Viviendas II, particularmente en el sudoeste de la misma. 

Mientras en más de la mitad de los distritos de la región el Plan aún es una 

promesa, en tres de los cinco partidos donde sí está en marcha se están 

registrando importantes retrasos en los pagos a las empresas contratistas por 

parte de la Nación, lo que acrecienta los temores por la posible paralización de las 

labores. 

De acuerdo con un sondeo efectuado por el diario "La Nueva Provincia", los 

únicos distritos de la región en los cuales el programa habitacional comenzó y 

sigue sin problemas son Coronel Suárez y Tres Arroyos, mientras que en 

Patagones, Adolfo Alsina, Coronel Pringues y Daireaux cada vez se hacen más 

evidentes los problemas debido al incumplimiento del gobierno nacional en la 

remisión de fondos. 

En varios distritos de la zona no hay novedades sobre el Plan Federal II, pese 

a que en algunos de ellos se concretaron las licitaciones de los trabajos. Tal es el 

caso de Monte Hermoso, Coronel Dorrego, Guaminí, Villarino, Saavedra, 

Tornquist y Puan. 

Es importante decir que todos estos atrasos en materia de vivienda tienen 

detrás a familias enteras en situación precaria, teniendo que alquilar o sub — 

alquilar para poder tener un techo donde vivir. 

La propia Constitución de la Republica Argentina establece en su Art. 14 bis: 

"...el acceso a una vivienda digna". 

Por lo estipulado, solicito a mis pares de esta H. Cámara la aprobación del 

presente proyecto de Solicitud de Informes. 
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